

## RÉFLEXION SPIRITUELLE

*par le père Jack Youssef*

### JUILLET

#### Un cœur de chair

Ézéchiel 36, 24-28

*« Je vous prendrai d'entre les nations, je vous rassemblerai de tous les pays et je vous amènerai sur votre sol. Je ferai sur vous une aspersion d'eau pure et vous serez purs ; je vous purifierai de toutes vos impuretés et de toutes vos idoles. Je vous donnerai un cœur neuf et je mettrai en vous un esprit neuf ; j'enlèverai de votre corps le cœur de pierre et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai en vous mon propre Esprit, je vous ferai marcher selon mes lois, garder et pratiquer mes coutumes. Vous habiterez le pays que j'ai donné à vos pères ; vous serez mon peuple et je serai votre Dieu ».*



Selon le livre du prophète Ézéchiel, Dieu est l'initiative d'une promesse, celle de changer le cœur de pierre des êtres humains en cœur de chair, autrement dit de passer de l'indifférence à la compassion. Pas forcément de façon spectaculaire, mais en profondeur. Et cela prend du temps.

En tant que chrétiens, nous croyons que cette promesse a été portée à son incandescence par un homme, Jésus de Nazareth. Cet homme, Jésus, a incarné durant quelques années de sa vie, cette promesse.

Par son amour jusqu'à l'extrême, Jésus nous manifeste ce qui est un cœur de chair : il est ouvert à toute parole humaine, d'une part, et à toute parole divine d'autre part, il consent de se laisser guider par ces paroles, et il s'oriente vers des pensées de paix et des actes de compassion.

Changer nos cœurs de pierre en cœurs de chair, voilà la promesse renouvelée ! Et si c'était faire de la place au Dieu de Jésus-Christ dans nos vies, aujourd'hui, s'abandonner à son amour, recevoir sa Parole, et, dans la foi qui est la nôtre, nous ouvrir au monde d'aujourd'hui avec ses joies et ses difficultés, nous ouvrir à d'autres traditions religieuses, humanistes, philosophiques pour ne laisser personne être enfermé dans aucune case ou catégorie.